On ne perd jamais ceux que l'on aime. On les garde avec soi dans son cœur. Georges **Mayor** et sa compagne Jacqueline **Rohrer**, à Corcelles-le-Jorat;

Ses enfants:

Sa nièce:

Eliane et Jacques **Béard-Mayor**, à Lausanne; Michèle et Philippe **Reitzel-Mayor**, à Aigle;

Ses petits-enfants et arrière-petits-enfants: Pascale et Oliver **Pyroth-Mayor**, leurs enfants Jonas et Lara, à Aigle;

Philippe **Mayor**, ses enfants Marie et Samuel, à Aigle; Stéphane et Carine **Mayor-Vilaclara**, leurs enfants Yann et Léa, à Chambésy (GE);

Bernadette et Marc **Chalaron-Mayor**, leurs enfants Bastien et Anouk, à Lausanne: Dominique **Mayor** et son compagnon Sergio **Pilosio**, leurs enfants

Camille et Nicolas, aux Cullayes; Caroline et Félix **Knecht-Reitzel** et leur fille Séraphine, à Lausanne; Stéphanie et Andrew Grav-Reitzel, à Londres:

Jeannine **Mouron-Schwab**, au Mont-Pèlerin, ses enfants et petits-enfants; Sa cousine: Marie **Liechti**, à Saint-Légier, son fils, sa belle-fille et leurs enfants;

Madame Adèle MAYOR-VARONI

ainsi que les familles parentes, alliées et amies ont la grande tristesse de faire part du décès de

veuve de Pierre

survenu le 25 mars 2009, dans sa 98e année. Les funérailles ont eu lieu dans l'intimité de la famille.

Notre infinie reconnaissance va à tout le personnel de la Résidence EMS Les Laurelles à Territet, plus particulièrement à sa directrice, Mme

Marquerite Boyay, pour avoir accompagné notre maman pendant plus de douze ans avec une très grande compétence, un dévouement et une gentillesse sans pareil. Nos remerciements vont aussi au Dr Claude Perret, à Montreux.

Domicile de la famille: M. Reitzel, chemin Vers-Pousaz 38, 1860 Aigle. Au revoir mémé et merci pour tout

ce aue tu as fait pour nous.

Le présent avis tient lieu de lettre de faire part.